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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA 1 

ATA Nº. 19/2024 2 

(Plenária Virtual) 3 

Aos vinte cinco dias do mês de junho de dois mil e vinte quatro, às quatorze horas, 4 

reuniram-se para Assembleia Ordinária do Conselho Municipal do Idoso do Município 5 

de Porto Alegre, virtualmente, via Google Meet, sob a Presidência de ELISIANE 6 

ALBUQUERQUE e  FÁTIMA GICELE ANFLOR ALVES, com a presença dos: 7 

CONSELHEIROS DA SOCIEDADE CIVIL: 8 

Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique; Fátima Gicele Anflor Alves, Instituto 9 

Pró-Saúde  IPS; Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul; Francine da 10 

Silveira Idiart, Instituto Pobres Servos da Divina Providência  Centro da 11 

Educação; Leise Fonseca, Banco de Alimentos do RS; Anelise Crippa Silva, União 12 

Brasileira de Educação e Assistência  UBEA; Lúcia Helena Bastos Maschke, 13 

Associação dos Ferroviários Sul Rio-grandense  AFSR; Leci Matos, Associação 14 

Comunitária do Campo da Tuca  ACCAT; e Kátia Fabiane Nunes Machado, 15 

Associação Cristã de Moços do RS - ACM Morro Santana.  16 

CONSELHEIROS DO GOVERNO: 17 

Sônia Rejane dos Santos Vieira, Secretaria Municipal da Fazenda  SMF. 18 

FALTAS JUSTIFICADAS: 19 

Mariana Nunes, Coordenadoria do Idoso; Maria da Graça Furtado, Fundação de 20 

Assistência Social e Cidadania  Fasc; Clésia Ziemann, Secretaria Municipal da 21 

Saúde  SMS; e Carlos Fernando Simões Filho, Secretaria Municipal de Governança 22 

Local  SMGOV.  23 

DEMAIS PRESENTES: 24 

Luciana Tietbohl, Administrativo SMDS; e Patrícia Costa, Taquígrafa  TG 25 

Taquigrafia.  26 

Após a conferência de quórum foram iniciados os trabalhos da Ordem do Dia. 27 

- ABERTURA: 28 

- APROVAÇÃO DE ATA E PAUTA; 29 

Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Vamos então iniciar a nossa plenária. 30 

Não tem nenhuma ata para aprovar hoje, tá? Então, nós temos as câmaras: Câmara de 31 

Projetos, Câmara de Registro, Assessoramento e Comunicação. A pauta é: o seminário 32 

do dia 02, da Resolução 180. O seminário no dia 16, capacitação de conselheiros da 33 
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Parceiros Voluntários. Um comunicado aqui, mas eu incluí: a reunião com a empresa 34 

Nubank. Alguém tem alguma inclusão? Então, quem é favorável à aprovação da pauta? 35 

Por favor, levantem a mãozinha. Obrigada, gente. Então, vamos iniciar a nossa plenária. 36 

Espero que estejam todos bem, ainda estamos virtualmente. Vamos dar boas-vindas aos 37 

senhores que marcaram presença na reunião do Conselho Pleno do Idoso. Então, vamos 38 

começar pelo nosso seminário, tá? 39 

- SEMINÁRIO  RESOLUÇÃO 180: 40 

 Nosso seminário vai ser então, na PUC, referente à Resolução 180, para nós 41 

terminarmos, das nove às dezesseis. Eu já passo para as câmaras, tá? Que é mais só para 42 

dar conhecimento. Então, no dia 16, daí nós vamos ter o seminário da Parceiros 43 

Voluntários, também na PUC. Essa daqui é uma capacitação de conselheiros. Esse aqui 44 

era mais só para conhecimento e deixar registrado os horários e os dias. Então, agora eu 45 

vou passar para a Câmara de Registro.  46 

- CÂMARA DE REGISTROS:  47 

(Integrante da Câmara de Registros): Boa tarde. A gente teve uma reunião na quarta-48 

feira passada com o INSTITUTO INTELIGÊNCIA ARTIFICIAL. Vou dar o número do 49 

SEI, é 21.0.000102136-0. Eles nos apresentaram que trata de um algoritmo, que dispara 50 

um alerta na tela quando as prescrições médicas têm algum problema de sobreposição 51 

de medicamentos, algum medicamento que não combina com o que o idoso já toma 52 

habitual. Aí aparece esse alerta. Esse alerta vai aparecer para o farmacêutico do hospital. 53 

E o farmacêutico vai entrar em contato com o médico para trocarem o tipo de 54 

medicação ou verem uma outra forma, devido ao grande número de medicações que os 55 

idosos já tomam. Isso vai acontecer só em caso de internação médica, tá? A equipe deles 56 

é bem grande. Na reunião, tinham seis pessoas da equipe deles. Tinha farmacêutico, 57 

consultora, analista, engenheiro de dados, pessoal do desenvolvimento desse algoritmo. 58 

Eles já atuam em vários hospitais aqui de Porto Alegre, Mãe de Deus, Pronto Socorro, 59 

Ernesto Dorneles, Hospital de Clínicas e Santa Casa. Eu particularmente achei 60 

interessante. Eles se colocaram à disposição, caso o pleno quisesse ouvir eles. Elisiane 61 

Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Tá, deixa eu entender. Isso é uma empresa que 62 

presta serviço para os hospitais? (Integrante da Câmara de Registros): É, é uma OSC, 63 

é um instituto. Um instituto de inteligência artificial, é uma OSC sem fins lucrativos, é 64 

privada, sem fins lucrativos. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Tá. Eles 65 

cobram dos hospitais? (Integrante da Câmara de Registros): Não sei. Não falaram em 66 
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valores assim, dos hospitais. Eles, sem fins lucrativos. Acredito que eles não cobrem. 67 

Eles não falaram em valores. Recursos financeiros próprios. Elisiane Albuquerque, 68 

Asilo Padre Cacique: Então, é gratuito o trabalho deles nos hospitais? (Integrante da 69 

Câmara de Registros): É, exato, uma empresa privada sem fins lucrativos. Elisiane 70 

Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Vocês sabem o que quer dizer sem fins 71 

lucrativos , né? Não dividem o lucro entre os sócios. Neli Miotto, Bancos Sociais do 72 

Rio Grande do Sul: O que eles estão requerendo? Registro no Conselho? (Integrante 73 

da Câmara de Registros): Isto. E eles alegam que já conseguiram no CMDCA e só 74 

falta no Conselho. Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: O que 75 

acontece? A gente tem que olhar a Resolução 180, porque eles já tentaram outras vezes 76 

também pedir registro e eles não têm, como é que eu vou dizer? Eles não fazem o 77 

atendimento em si. Eles têm um algoritmo que dispara informações, mas eles não têm 78 

um atendimento. Ah, sei lá, não tem um grupo de convivência, não tem um grupo que 79 

atenda, eles atendem indiscriminadamente os hospitais. E eu acho que eles cobram um 80 

percentual de manutenção dos hospitais. Se eu não me engano tem uma coisa assim. 81 

Mas é bom a gente olhar isso com mais detalhes. (Integrante da Câmara de 82 

Registros): A idade que eles atendem é de zero a cem anos. Neli Miotto, Bancos 83 

Sociais do Rio Grande do Sul: Exatamente. Então, assim, a outra vez que eles 84 

tentaram a gente fez reunião com eles e a gente questionou. Tipo, quantas pessoas vocês 85 

atendem? A gente não sabe . Quantos são idosos? A gente não sabe ntende? Então, 86 

é tudo muito vago e é um algoritmo, é um programa de computador que quando dois 87 

medicamentos se sobrepõem ele dispara um alerta. Então a gente, naquele momento que 88 

a gente fez a visita, a gente ponderou com eles que era importante que eles tivessem um 89 

atendimento direto para os idosos, para que o Conselho pudesse viabilizar a inscrição. 90 

Enquanto eles não tivessem um atendimento específico para o público idoso, a gente 91 

não acha uma brecha na 180, na própria resolução, para conseguir fazer o registro deles. 92 

Francine da Silveira Idiart, Instituto Pobres Servos da Divina Providência  93 

Centro da Educação: Então, no caso, aqui no Conselho do Idoso eles não se 94 

enquadram em nenhuma das categorias? Eu entendo que não se enquadraria. Porque no 95 

CMDCA eles obtêm registro no atendimento, imagino que no atendimento indireto, 96 

porque tem como ele se enquadrar numa outra categoria, que não é só atendimento 97 

indireto, tem o indireto. Então, eu entendo e pergunto, aqui no Conselho do Idoso não 98 

teria uma categoria para enquadrar eles? Eles não são atendimento direto, né? É uma 99 
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tecnologia que eles usam para, e também destinado para a questão da saúde, eu entendo, 100 

né? (Integrante da Câmara de Registros): Isso. Eles falam que o atendimento deles é 101 

indireto. Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: Isso, isso. E aí a gente  102 

ponderou com eles, na outra vez, que já que eles fazem esse atendimento via saúde, se 103 

eles tinham registro no Conselho de Saúde e eles não tinham. Elisiane Albuquerque, 104 

Asilo Padre Cacique: Eu ia perguntar se eles têm o reconhecimento da saúde. 105 

(Integrante da Câmara de Registros): Eles mandaram um documento, documentos só 106 

de hospitais que eles atendem, os documentos que eles apresentaram. Neli Miotto, 107 

Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: Isso, isso. Eles têm um, ah, têm alguns 108 

hospitais que é um enfermeiro que deu tipo, um atestado que eles atendem, outro que é 109 

o diretor, outro que é o gerente. Então, fica um pouco assim, muito vago para nós. 110 

Quando a gente conversou com eles, ficou muito vago, porque eu também fiquei 111 

interessada nessa questão, do uso da inteligência artificial. Só que daí a saúde precisa 112 

comprovar, dar uma comprovação ou dá um registro de que isso é eficaz ou que isso é 113 

eficiente dentro dos hospitais, para que a gente também possa ter um respaldo, para 114 

fazer o registro deles. (Integrante da Câmara de Registros): Sim, mas, o que eu vejo? 115 

Eu, particularmente, achei bem legal disparar um alerta para não ter sobreposição de 116 

medicamento, para não desenvolver uma alergia, alguma coisa assim, achei legal, mas 117 

por que o registro no COMUI? Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio Grande do Sul: 118 

Eles querem recurso, eles querem recursos do fundo, eles já tinham nos dito que eles 119 

querem recurso. Leci Matos, Associação Comunitária do Campo da Tuca  ACCAT: 120 

Bom, gente, assim, eu acho que não é registro no COMUI. Não sei qual é a razão que 121 

foi registrar no CMDCA, porque o CMDCA tem essa questão do registro para o 122 

trabalho indireto, mas esse trabalho indireto que, até então, conhecia do CMDCA, é 123 

aquele trabalho que tu faz, eventualmente, ou uma vez, duas por semana, já com 124 

crianças e adolescentes na comunidade, no campo de futebol, que dá algum apoio. Eu 125 

vejo que o que é de zero a cem anos, acho que, primeiro o registro tem que ser na saúde. 126 

Segundo, é no CMAS, que daí inclui tudo, que daí é o serviço de assistência. Eu não sei 127 

porque, porque idosos são idosos. Então, acho que a situação deles procurar registro no 128 

COMUI e no CMDCA é simplesmente para captar recurso. Essa é a minha posição. 129 

(Integrante da Câmara de Registros): É uma insistência da parte deles, porque o 130 

pessoal antigo da Câmara de Registro passada já tinha dado uma posição e eles 131 

contestaram, contestaram, contestaram e eles vão acabar ganhando no cansaço, sabe? 132 
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Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: E qual é a posição da Câmara de 133 

Registro? (Integrante da Câmara de Registros): A gente fez ali um relato. Agora o 134 

meu computador apagou, não consigo ler. Eu sozinha não tenho como te dar uma 135 

posição, porque a Câmara de Registro, nós somos cinco ou seis, e aí, sozinha... A gente 136 

colocou ali no SEI o relato, só que eu não consigo nem ler um pedaço para vocês, 137 

porque o computador fechou. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Quer que 138 

eu abra? Quer que eu abra o SEI aqui? Eu tenho acesso. Aí resolve essa questão, 139 

podemos resolver hoje ou vocês querem solicitar, ou a gente solicita o registro com a 140 

saúde? Eu, para mim, já está claro. Leci Matos, Associação Comunitária do Campo 141 

da Tuca  ACCAT: Para mim também. (Integrante da Câmara de Registros): Eu 142 

acho que aí não precisa ficar se arrastando, né? Neli Miotto, Bancos Sociais do Rio 143 

Grande do Sul: E agora, puxando na memória, eles têm uma sede aqui em Porto 144 

Alegre? Porque se eu não me engano, eles são de Minas Gerais. (Integrante da 145 

Câmara de Registros): É, foi online. Eles têm uma sede no Partenon. Tem uma sede no 146 

Partenon. Rua Coronel Vilagran Cabrita, 394, Bairro Partenon. Elisiane Albuquerque, 147 

Asilo Padre Cacique: Em 16 de junho de 2024, reuniram-se os 148 

conselheiros Leise Salazar e Clésia com os representantes da ONG Nohran, no modo 149 

virtual para esclarecimentos sobre os sistemas e resultados esperados na atenção aos 150 

idosos. Nohran existe há três anos em 16 estados do Brasil. Aqui em Porto Alegre está 151 

no Hospital de Clínicas, Santa Casa e PUCRS. Atende diretamente pacientes de zero a 152 

100 anos nos idosos, principalmente na prescrição de medicamentos potencialmente 153 

perigosos. Ao prescrever o sistema emite alerta de alergias, reações e dosagens elevadas 154 

sendo avaliadas pelo farmacêutico que irá transmitir ao médico. Tem o objetivo de 155 

manter a segurança do paciente dentro do ambiente hospitalar já que no paciente idoso 156 

apresenta polifarmácia. Tendo maior risco de lesões hepáticas ou renais. A equipe da 157 

Nohran TI, farmacêutico, gestor BI ficam à disposição para apresentar o sistema em 158 

plenária para melhor entendimento de todos. Documentação deles foi analisada? 159 

(Integrante da Câmara de Registros): Foi, eu te falei. Tem essa documentação de 160 

hospitais. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Tem CNPJ, Estatuto, tem? 161 

(Integrante da Câmara de Registros): Tem. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre 162 

Cacique: É, mas não tem no parecer da Câmara ali. Neli Miotto, Bancos Sociais do 163 

Rio Grande do Sul: Não, eles têm estatuto, mas não tem estatuto, não tem a vocação 164 

estatutária. Ele não está direcionado para o atendimento de idoso. Ele está direcionado 165 
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para a população em geral. (Integrante da Câmara de Registros): De zero a 100 anos, 166 

o atendimento deles. (Integrante da Câmara de Registros): Eu perguntei se eles 167 

tinham alguma comprovação científica ou algo que validasse o trabalho deles. Eles 168 

falaram que a documentação que eles têm é essa que os hospitais deram. Elisiane 169 

Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Tu como coordenadora da Câmara, tu queres 170 

incluir, tu quer colocar em votação ou tu quer apresentar um despacho, dizendo se a 171 

Câmara é favorável ou não favorável à aprovação do registro? (Integrante da Câmara 172 

de Registros): Eu queria uma votação de vocês, eu achei o trabalho legal, esse disparo, 173 

para combinação de medicamentos tudo, mas eu não vejo o motivo de ter o registro, não 174 

vejo a necessidade, sendo que o trabalho deles já está em andamento, pelo que eles 175 

falam. Eu não vejo necessidade em ter registro no COMUI. Elisiane Albuquerque, 176 

Asilo Padre Cacique: Então, a posição da Câmara de Análise de Projeto é pelo 177 

indeferimento do registro? (Integrante da Câmara de Registros): Não é a Câmara, 178 

sou eu sozinha. Não tem um atendimento direto e esse é um dos requisitos. Eles não 179 

atendem. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Perfeito. Vamos colocar em 180 

votação, então. Sônia Rejane dos Santos Vieira, Secretaria Municipal da Fazenda  181 

SMF: O que eu sugiro? Tem um processo SEI e a Câmara foi lá e fez o registro. Então, 182 

o que eu sugiro? Que a Câmara não faça o seu parecer. E daí, numa plenária leia o 183 

parecer, daí vai opinar. Olha, a Câmara daí vai ter seu fechamento, sua reunião, enfim. E 184 

aí ela faz um parecer e leia. Olha, visitamos, mas tem isso, isso, isso e isso e opinamos 185 

por isso ou não. E submete ao pleno de posse disso. Daí em cima de um parecer, porque 186 

agora é um relato, assim, eu entendo que é um relato. Mas aí eu acho que cabe um 187 

parecer da Câmara. Daí faz o fechamento, até porque depois, disso vai ser emitido uma 188 

resolução que vai dizer para a entidade: Olha, sim, foi acolhido ou não, não foi acolhido 189 

e por esse motivo. Administrativamente é melhor para que possa passar. Elisiane 190 

Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Sim, foi o que eu perguntei para ela se ela queria 191 

já trazer, se ela queria fazer o despacho junto com a Câmara, que a Câmara de Registro 192 

também está com problema de pessoas, conforme todas as Câmaras aqui. Foi isso que 193 

eu perguntei, se ela queria conversar com os demais e fazer o despacho. Eu entendo 194 

também assim como tu entende, Sônia, mas ela queria escutar a opinião nossa. Sônia 195 

Rejane dos Santos Vieira, Secretaria Municipal da Fazenda  SMF: Eu acho que 196 

agora de posse das informações de cada um, daí vocês constroem nesse sentido. Aí 197 

beleza. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: É, então vamos aguardar, vamos 198 
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esperar para a próxima semana. Então, vocês fazem o parecer da Câmara. Então, tem 199 

mais alguma coisa? Daí vocês formalizem o parecer. Câmara de Assessoramento. 200 

- CÂMARA DE ASSESSORAMENTO:  201 

(Integrante da Câmara de Assessoramento): Boa tarde a todos. Boa tarde, Presidente 202 

Elisiane. Eu vou fazer um relato das nossas atividades que nós realizamos na semana 203 

passada, na nossa reunião. Nós, a Câmara reunida, realizou um ofício solicitando uma 204 

reunião com o Secretário Brasil, para que a gente possa seguir com a nossa solicitação 205 

em relação aos suplentes das OSCs. Então, estamos aguardando esta agenda. E a outra 206 

pauta que nós tivemos foi em relação ao carro do COMUI, a fiscalização. No dia de 207 

ontem, a nossa Presidente e eu estivemos no COMUI, numa tentativa então de vistoria e 208 

do andamento do veículo, da quilometragem e do estado. Mas a pessoa responsável 209 

havia saído, então teve uma situação médica e não estava lá no turno da tarde para nos 210 

atender. Então, nós retornaremos num outro momento com horário agendado para poder 211 

fazer essa fiscalização. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: O ofício já foi 212 

encaminhado do decreto da suplência? (Integrante da Câmara de Assessoramento): 213 

Estamos aguardando o agendamento. A nossa solicitação foi para revogar um dos 214 

artigos. E aí revogando esse artigo, nós poderemos ter os suplentes. Elisiane 215 

Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Que é a revogação do artigo 8º. Algum 216 

questionamento? Mais alguma coisa da Câmara de Assessoramento? (Integrante da 217 

Câmara de Assessoramento): Não, por enquanto, é isso. Elisiane Albuquerque, Asilo 218 

Padre Cacique: Câmara de Comunicação, tem alguma coisa? A Câmara de Projetos 219 

tem algo?  220 

- CÂMARA DE PROJETOS:  221 

Francine da Silveira Idiart, Instituto Pobres Servos da Divina Providência  222 

Centro da Educação: O número do processo é o 22.0.00040169-6. Então, é um 223 

processo da entidade ASILO PADRE CACIQUE, Projeto Solidariedade  Essa Ideia 224 

Nunca Envelhece. A OSC, então, encaminhou ofício em 24/02/06, onde ela solicita a 225 

prorrogação do prazo da carta, do certificado de autorização de captação de recurso 226 

número 05/2022, Resolução 046/2022, onde o projeto, que já foi aprovado através dessa 227 

resolução, o mesmo, ele ia finalizar em 30/06/2024. E a OSC, então, solicita para que 228 

tenha essa prorrogação para finalizar em dezembro de 2024, no final desse ano. Então, a 229 

OSC, através desse ofício citado, ela fundamentou o seu pedido, informando que essa 230 

solicitação, fazendo a fala na integralidade aqui, ela é devido à inscrição do referido 231 
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projeto em alguns dias, alguns editais, e o repasse dos valores serão no fechamento 232 

desse bimestre em dezembro de 2024. Então essa é a argumentação aqui da OSC. Dessa 233 

forma, a Câmara de Projeto, entendendo a solicitação, ela é de parecer favorável à 234 

prorrogação do prazo, conforme o pedido da OSC, até então a data do final do ano, 235 

dezembro de 2024. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Alguma dúvida? 236 

Dúvidas? Questionamentos? Eu acho que está claro. Podemos votar. Então, quem for 237 

favorável à aprovação da prorrogação de prazo da carta de captação da instituição Asilo 238 

Padre Cacique, favor se manifestar. Eu me abstenho. Alguém contrário? Nenhum voto 239 

contra, então foi prorrogado o prazo de captação de recurso até 31 de dezembro de 240 

2024. Tem mais relato? Mais projeto? Kátia Fabiane Nunes Machado, Associação 241 

Cristã de Moços do RS - ACM Morro Santana: Hoje a gente teve uma reunião, 242 

então, com o Banco de Alimentos para esclarecer e qualificar melhor, então, o 243 

funcionamento do projeto Passos da Longevidade. Então, é a quinta edição, a gente fez 244 

essa reunião hoje às 9:30 para esclarecer melhor a questão do projeto e eles vão nos 245 

encaminhar os apontamentos. Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Este do 246 

Banco, este projeto é aquele que recebeu uma premiação? Kátia Fabiane Nunes 247 

Machado, Associação Cristã de Moços do RS - ACM Morro Santana: Esse mesmo. 248 

Elisiane Albuquerque, Asilo Padre Cacique: Esse projeto é bem antigo, né? E é muito 249 

bom. Então, era somente esse relato? Kátia Fabiane Nunes Machado, Associação 250 

Cristã de Moços do RS - ACM Morro Santana: Isso. Elisiane Albuquerque, Asilo 251 

Padre Cacique: Alguém tem mais alguma pauta? Gente, bem rapidinho. A Nubank 252 

solicitou uma reunião no dia 27, que eles têm valores bem acessíveis para o Conselho 253 

do Idoso. São 8 milhões e pouco, para os projetos do Fundo do Idoso. Vai ser às 14:15, 254 

eles querem conhecer mais sobre os projetos. Quem quiser participar conosco a gente 255 

encaminha o link. Então, era isso. Obrigada pela presença de todos. Semana que vem 256 

nós nos encontramos lá na PUC, às 9 horas, vamos passar o dia inteiros juntos, vamos 257 

para a nossa resolução.  258 

Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião da Plenária do Conselho Municipal do 259 

Idoso, às 15h30min, da qual foi lavrada a presente ata por mim, Patrícia Costa, sob o Registro nº 260 

225257/2003  1634 FEPLAM, prevalecendo o princípio da presunção de veracidade. 261 


